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Protokoll der StuRa FB5 Sitzung vom 13.04.2022 
 
 

 

 

Beginn: 18:10 Anwesende:  Antonia Schubert, Ha Thao Suong Vu, 

Saskia Brunst (online per MS-Teams), Elias 

Teut, Michelle Liebig, Tim Krause, Dominic 

Bär, Lisa Frank, Lisa Förter 

Ende: 19:45 

Moderation:  Antonia Schubert Abwesende: / 

Protokoll: Lisa Frank Gäste:  Luisa Vallbracht, Benedikt Buro (StuRa FB1) 

 

1. Formales 
 Mit 9 anwesenden Mitgliedern ist das Gremium beschlussfähig. 

 

2. Organisatorisches 
 nach Teamweiterbildung Antonia Schuberts Frage nach der Arbeitsatmosphäre der einzelnen 

Mitglieder 

 Praktikumstag: zur Verfügung gestellter Tisch steht bei den Snacks; Goodies (Süßigkeiten, 

Sticker) sind angekommen 

 erneute Besprechung des Ablaufs: 

-> Ankündigung des Stands des StuRa FB5 per Mail am Donnerstag, den 14.04.2022 

-> Begrüßungsrede: Was ist der StuRa (Vertretung aller Studierenden) und was macht der 

StuRa? - Einladung zu den Präsenzsitzungen - Hinweis: StuRa ist Ansprechpartner bei 

Problemen – Hinweis auf Stand mit Giveaways für Werbung für den StuRa 

 Ablauf: Begrüßung 13:05 (durch Tim Krause - alle Mitglieder stehen vorne) -Programm – 

Vorbereitung Tisch 15:30 (Aufhängen der Schilder und Aushänge) - Pause 16:00 – 16:30 

(Standbetreibung) - Ende 17:45 – Abbauen - Feier im Casino mit den Studierenden 

(Absprache, ob Casino offen ist durch Tim Krause) 

 Raumrechte angemeldet für 2/010 

 erneute Mail, wegen Schließrechten einzelner Mitglieder 

 

3. TOP 1 – Studierendenbefragung (allgemein) 
 Problem: schlechter als erwartet, wegen zu wenig Teilnehmern – nicht repräsentativ 

 Frage von Frau Stoll: Wie kann man die Befragung attraktiver gestalten? 

 Ideen: Tag mit Preisen (Goodies), Punkte (Credits) für die Bewertung, Beantwortung aller 
Fragen oder eines Teils per Tafel durch Smileys, Umfrage in mehrere Teile splitten mit der 

Möglichkeit die Antworten im System zu speichern, Umfrage kürzen, Fragen der Umfrage 

unter den Studierenden aufteilen (Problem: Frage nach der Repräsentativität, das heißt 

Teilnahme muss hoch sein), Abhalten der Umfrage in Seminaren, Umfrage bei 

Kursplanplanung berücksichtigen (Problem: organisatorisch hoher Aufwand) 

 Mail mit Ideen an Frau Stoll 

 

4. TOP 2 – Prüfungsausschuss (PAU) 
 Ha Thao Suong Vu als Mitglied des PAU bestätigt  

 Frage: Muss der StuRa Mitglieder für den PAU werben? 
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 Entschluss: Entgegenkommen per Mail 

 

5. TOP 3 – Qualitätstest T-Shirts/ Bestellung der Hoodies  
 Qualität der T-Shirts einwandfrei > einstimmige Bestätigung aller Mitglieder + Verteilung 

 Abstimmung zur Bestellung der Hoodies in gleicher Qualität einstimmig: 9/0/0 

(dafür/dagegen/enthalten) 

 

6. TOP 4 – Einrichtung eines eigens gehosteten Insta-Bots für den Discord-

Server 
 Idee: Instagram-Feed automatisch im Discord  

 Bots unterstützen Instagram nicht - Vorschläge:  

o eigener Bot (Problem: muss immer online sein - Überlegung: Benutzung eines 

Programms) -> eventuelle Genehmigung durch FHP-Plattform (virtual machine)  

o oder online Server per eigenem Konto (Problem: Konto kann gelöscht werden) 

o oder per Programm über StuRa-Website 

 

7. TOP 5 – Einbettung des Werkstattergebnisses "Suchportal für FB5-

Praktikumsstellen" in die Webseite des StuRa FB5 
- Ergebnis (in CSV) der Werkstatt/ Praktikum auf der StuRa FB5-Website als Suchportal (Idee: 

Sammelbecken aus sämtlichen Plattformen als ein Ergebnis) -> Darstellung als ein sich immer 

erneuerndes Skript 

- Mail mit Einladung zur Sitzung an Herr Prof. Dr. Neher  

 
19:00 Uhr kommen die StuRa-Mitglieder des FB1 Luisa Vallbracht, Benedikt Buro dazu 

 

8. TOP 6 – Idee eines gemeinsames Co-Working Space für den FB1  

     und FB5 
 Idee des Co-Working Space für alle 

o Problem: keine Räume in Haus 5 

o Frage: Sind in den Häusern stets alle Räume belegt (Raumkapazität)? 

 Arbeit mit Frau Prof. Dr. Dreier und dem Dekan Herr Prof. Dr. Früchtel 

 Frage: Welche Räume sind frei und welche Möglichkeiten bestehen? 

o Teeküche Haus 5 

 Zustimmung der Idee des FB1 durch den FB5: 9/0/0 (dafür/dagegen/enthalten) 
 Idee des FB5: Versuch der Zustimmung durch die Dekanin Frau Prof. Dr. jur. Euler  

 Projektplan: Wie soll der Co-Working Space aussehen? 

o Planung eines freien kreativen Raums zum eigenen gestalten (Pläne sind in Arbeit)  

 AG mit Frau Dreier zur Raumfindung und Planung 
o Entscheidung der Teilnahme an der AG durch Antonia Schubert, Lisa Förter, Lisa 

Frank, Dominik Bär und Ha Thao Suong Vu 
o frei Raumplanung bis zum nächsten Semester 

 Idee einer Umfrage unter den Studierenden nach Co-Working Space 
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 jegliche Idee (Konzept) des FB1 auf Papier (oder per Mail) an den FB5 

 Mail an Elena Lange, wegen Konzept und eventuell bereits vorhandenem Raum  

 Ausmachen eines Meetings mit Frau Dreier und FB5 durch FB1 (vorzugsweise mittwochs mit 

vorherigem erneutem Treffen der StuRen wegen gemeinsamer Absprache) 

 

ToDo’s bis zur nächsten Sitzung 
 Co-Working Space (FB5): Was sind unsere Ansprüche? Was wünschen wir uns als 

Studierende? Warum will ich einen Co-Working Space? 

 Ideensammlung bis zur nächsten Sitzung am Mittwoch, den 27.04.2022 

 

Nächste Sitzung 
 Mittwoch, den 27.04.2022 (Präsenz und über MS Teams) 

 Moderation: Antonia Schubert 

 Protokoll: Elias Teut 

 


